

Agenda

Mardi 16 mai	14h30- 17h	Sainte-Thérèse	Rencontre du MCR avec le père Pierre-Marie, ouvert à tous ; thème : la charité
Mardi 16 mai	20h30	Montesson	Veillée Espérance

Messes de l'Ascension

Jeudi 18 mai :
9h30 à Notre-Dame
10h à Saint-Jean
11h à Sainte-Thérèse
11h30 à Notre-Dame

Du 19 au 21 mai : Pèlerinage des femmes à Cotignac accompagné par le père Pierre-Marie

Un mois d'octobre 2023 festif, spirituel et missionnaire !

Deux évènements marqueront notre paroisse en octobre, en cette année des 150 ans de la naissance de sainte Thérèse de Lisieux :



- L'église **Sainte-Thérèse va fêter ses 20 ans** ! Nous inviterons les habitants de notre ville à se réjouir avec nous le **week-end du 1er octobre** !

- Nous sommes tous invités à vivre un **pèlerinage à Lisieux le dimanche 15 octobre**, pour confier ensemble à sainte Thérèse l'élan missionnaire de notre paroisse !



Plus d'informations à venir... Notez déjà ces dates !

Carnet de la paroisse

Nous nous réjouissons avec les familles de :
Maëva KINZIGER et Nathan ALIX baptisés le 7 mai

Nous prions, en communion avec sa famille, pour la défunte dont nous avons célébré les obsèques :

Marthe MASUREL (09/05)

"fil" Whatsapp : Infos Paroisse Chatou

Paroisse catholique de Chatou – 4 place Sainte-Marie 78400 Chatou

Tél : 01 39 52 17 86 – paroissechatou@wanadoo.fr

www.paroisse-chatou.com



Dimanche 14 mai 2023

6^{ème} dimanche de Pâques

Rendre service ou servir ?



Père Pierre-Marie HASCAL

La parole de Jésus de ce dimanche est claire : « Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements ». Suivre Jésus, c'est s'engager à sa suite, à travers des actes bien concrets. Nous ne pouvons l'aimer sans chercher à mettre en œuvre sa parole. Nous ne pouvons être chrétiens en vérité sans nous laisser transformer, sans accepter que notre vie change au quotidien.

Dès lors, comment entendre le grand commandement de Jésus de nous aimer les uns les autres comme il nous a aimés ? L'appel de Jésus est radical. Aimer "comme il nous a aimés", c'est aimer en nous donnant nous-mêmes aux autres.

Cela, on ne peut pas le faire "un peu", en rendant des services à nos heures perdues, sans renoncer à autre chose, sans mettre en jeu le confort de vivre d'abord pour nous-mêmes. Rendre service sans s'engager vraiment n'a pas la même saveur évangélique, la proximité avec Jésus n'y est pas tout à fait...

Et la bonne nouvelle c'est que, contrairement à ce que l'on redoute souvent, même s'il nous remet en question dans nos choix de vie, l'engagement dans le don de soi n'est pas un pesant fardeau, il est même la clef de la joie !

Choisir le Christ c'est choisir de se rendre disponible pour aimer, se donner, s'engager. Dans notre famille, notre travail, la vie associative, notre voisinage, notre paroisse... les occasions de s'engager pour servir sont multiples. Saisissons-les pour faire de nos vies des vies données à la suite du Christ !

Vie de la paroisse

Rendez-vous le 31 mai !

Le projet missionnaire issu de la démarche Tous en Mission est en cours de mise en forme... Nourri par les 500 propositions concrètes issues des 50 équipes qui se sont mobilisées, et par un travail sur les différents aspects de la vie de notre paroisse, il sera la boussole de notre vie paroissiale pour les années à venir.

Ce projet missionnaire sera présenté à toute la paroisse le **mercredi 31 mai, de 20h45 à 22h à l'église Sainte-Thérèse**, au cours d'une soirée vivante et dynamique !

Notez la date pour être présents, et continuez à confier ce projet à l'Esprit Saint !

A vos agendas, la fête des 3 Clochers approche : 18 juin



Nous faisons appel à votre générosité pour compléter notre pêche à la ligne, notre tombola et alimenter notre friperie (habits, accessoires féminins, sacs, bijoux) et notre stand de jouets. **Il n'y aura pas de brocante** cette année.

Vos contributions pourront être déposées au presbytère aux heures de l'accueil. Nous reviendrons vers vous pour organiser cette journée et la tenue des stands.



Contact : Jean-Christophe et Odile Lamodière ; fetedes3clochers@gmail.com

La paroisse met à votre disposition un "fil" Whatsapp :

"Infos Paroisse Chatou"



Pour y accéder :

Flasher le QR code ci-contre ou cliquer sur le lien d'invitation disponible sur le site internet de la paroisse (Menu Contact)

Informations : EAP (Chantal S.) 06 33 37 93 94

Pèlerinage

Pèlerinage des pères et époux à Vézelay

◆ **Les 30 juin, 1^{er} et 2 juillet**

"Fortifie-toi et prends courage"

Venez vous ressourcer en marchant vers Vézelay.

Chaque personne est unique et dans ce pèlerinage chacun vient partager ses joies, ses peines, sa bonne humeur, ses fardeaux, son année, sa prière, bref ce qu'il est. Sous le regard bienveillant du Seigneur.

Renseignements et inscriptions : [formulaire sur le site de la paroisse](#), 06 61 30 26 13 ; vezelaychatou@gmail.com



Autour de nous

Veillée de prière pour la vie

Veillée de prière pour la vie avec les évêques d'Ile-de-France,

◆ **mardi 23 mai 19h30**

église St-Germain-l'Auxerrois, 2 place du Louvre à Paris.

Témoignages, prière, louange.

On peut envoyer des intentions de prière à famille@catholique78.fr

Veillée retransmise sur Radio Notre-Dame et Kto



« Être missionnaire en couple en paroisse ? Devenez foyer d'accueil pour notre diocèse de Versailles !

Présence d'Eglise dans la vie ordinaire, paroissiale et communale, un foyer d'accueil est un couple chrétien, avec ou sans enfants, signe localement d'une Eglise accueillante. Le couple est envoyé pour une mission pastorale, au service de la communauté, en collaboration avec le curé de la paroisse. Habitant un presbytère inoccupé ou un autre lieu diocésain en contrepartie d'une faible indemnité d'occupation, le couple reçoit une mission bénévole, limitée dans le temps, définie selon les besoins de la communauté et les charismes de chacun.

Si vous vous sentez appelés à vivre cette belle mission, contactez-nous !

Service d'accompagnement des laïcs en mission ecclésiale, diocèse de Versailles : laicsenmission@catholique78.fr